

LUNES

**3 “González Urrutia
reconoció derrota
antes de salir del país”**



El presidente de la Asamblea Nacional, Jorge Rodríguez, insiste en que la carta firmada por el ex candidato opositor es un aval de su reconocimiento a la victoria del presidente Nicolás Maduro en las elecciones presidenciales del 28 de julio, pese a que el opositor dijo que realizó la firma bajo coacción.

**3 MCM afirma
que “Maduro está
más solo y aislado”**



La líder de la oposición venezolana, María Corina Machado, destacó que el mandato del presidente Nicolás Maduro está “cada día más solo y aislado” después del reconocimiento de Edmundo González Urrutia como presidente electo de Venezuela por parte del Parlamento Europeo y de otros parlamentos.

**4 Capriles renunció
a dirección nacional
de Primero Justicia**



Henrique Capriles, ex candidato presidencial en 2012 y 2013 habría presentado su renuncia de forma verbal este jueves a la dirección nacional del partido Primero Justicia (PJ), según el historiador Elías Pino Iturrieta. Capriles es uno de los fundadores de la tolda y forma parte desde el año 2000, su salida se da a conocer en medio del escándalo que rodea al militante Eudoro González por su participación en el proceso de exilio del ex candidato presidencial Edmundo González Urrutia.

**19 Hezbollah lanzó
unos 100 cohetes
en norte de Israel**



Hezbollah lanzó el domingo de madrugada más de 100 cohetes sobre una zona de Israel más amplia y alejada de la frontera que en ataques previos. Algunos proyectiles cayeron cerca de la ciudad nortea de Haifa, mientras que Israel realizó cientos de ataques en Líbano. Los dos bandos parecían dirigirse a una guerra abierta tras meses de tensiones en aumento. La ronda de cohetes activó las sirenas antiaéreas en el norte de Israel antes del amanecer e hizo que miles de personas corrieran a los refugios. El ejército israelí dijo que se habían lanzado cohetes “hacia zonas civiles”, lo que apuntaba a una posible escalada después de que los ataques anteriores se dirigieran principalmente a objetivos militares.

Docentes informarán sus prioridades y los directores organizarán la asistencia

Inicia plan de ayuda para los educadores

Se trata de un “plan de atención” para los maestros en las áreas de “salud, asistencia de oftalmología, odontología y cirugías electivas”, así como para la “dotación de uniformes, vivienda, alimentación, becas para formación y créditos”, anunció el ministro de Educación, Héctor Rodríguez

El Gobierno Nacional activará este lunes un plan para “mejorar las condiciones de vida” de los docentes, que llevan años protestando por aumentos salariales y por el deterioro de las instituciones educativas, según adelantó este domingo el canal estatal Venezolana de Televisión (VTV). Se trata de un “plan de atención” para los maestros en las áreas de “salud, asistencia de oftalmología, odontología y cirugías electivas”, así como para la “dotación de uniformes, vivienda, alimentación, becas para formación y créditos”, de acuerdo con VTV, que cita al ministro de Educación, Héctor Rodríguez. “Acordamos varios convenios con instituciones y la banca pública para garantizar esta atención, con el compromiso de ir mejorando las condiciones de vida de nuestros docentes. En cada escuela, los maestros y maestras informarán sus prioridades y, con el apoyo de los directores, organizaremos la asistencia”, indicó el ministro. El ejecutivo ha dado a conocer esta información una semana antes del inicio formal del año escolar 2024-2025, previsto para el lunes 30 de septiembre, cuando se espera que miles de escuelas y liceos -la gran mayoría administradas por el Estado- abran sus puertas para el nuevo período.



Vinotinto en octavos del Mundial de futsal

La Vinotinto derrotó a Guatemala por 7-3, con “hat trick” de Kevin Briceño, y se metió en los octavos de final del Mundial de Fútbol Sala que se celebra en Uzbekistán, instancia en la cual enfrentará a España. Además del “hat trick” de Briceño, por Venezuela marcaron Wilmer Cabarcas, Víctor Carreño, Jesús Viamonte y Carlos Sanz. La Vinotinto, que perdió ante Irán (7-1) y Francia (7-3), en sus dos primeros encuentros, derrotó a Guatemala en el partido decisivo de su grupo (7-3) e hizo valer su diferencia de goles general de -6 para lograr el billete a octavos como integrante del grupo F, superando a la selección de Panamá, que terminó la fase de grupos con -7

Regionales

“Condiciones laborales son peores que el año escolar pasado”

Los educadores empezaron el año escolar desmotivados. Los días de paseos en el periodo vacacional quedaron en el pasado. Este año no hubo dinero para el disfrute, solo para el descanso en casa. La causa: los maestros siguen ganando de tres a siete dólares y coinciden en que las condiciones laborales en este momento son peores, en comparación con el pasado año escolar.

Constantes apagones afectan a comerciantes en Los Teques

La crisis de fallas eléctricas que sufre los Altos Mirandinos tras el apagón nacional registrado hace pocas semanas, ha generado consecuencias negativas entre los comerciantes y la población en general. Los prolongados cortes de energía afectan de forma directa a los comerciantes, quienes enfrentan pérdidas económicas significativas debido a la imposibilidad de operar sus negocios de manera eficiente.

Basura “adorna” entrada de La Comunidad en municipio Plaza

Una situación que se ha convertido en recurrente es la gran acumulación de basura en la entrada del sector La Comunidad en el municipio Plaza del estado Miranda. “La entrada del barrio La Comunidad se encuentra colapsada por el exceso de basura”, denuncian los habitantes del sector, quienes indican existe un repunte de moscas en sus viviendas y sectores aledaños.

Crimen pasional sacudió a la comunidad capitalina Sujeto asesinó a su vecina de varias puñaladas en Caracas

Una mujer fue asesinada de múltiples puñaladas por su vecino quien presuntamente tenía una obsesión por ella en el Barrio Cotiza, ubicado en la parroquia San José en la ciudad Caracas. La víctima fue identificada como Nairobi Rojas García, de 36 años de edad. El hecho ocurrió la madrugada de este viernes, 20 de septiembre, en la Avenida Este 15. Nairobi se encontraba con su actual novio quien la dejó en su casa, alrededor de las 3 am. En ese momento, su vecino, identificado bajo el alias «iso», presuntamente, le propinó múltiples puñaladas para luego huir del sitio. El hijo adolescente de la víctima escuchó los gritos y al salir se encuentra con su mamá herida en el piso. El joven rápidamente, con unos vecinos, la trasladó hasta el hospital Dr. Miguel Pérez Carreño, en la Yaguara, donde la mujer fallece, pero antes de morir, pudo decir el nombre de su presunto atacante, Luis José Vaamonde.



UN MUERTO EN ACCIDENTE. Dos accidentes viales con motos involucradas fueron registrados la mañana de este domingo 22 de septiembre en el eje costero carabobeño. El primero de ellos sucedió frente a la empresa Pequiven Morón, en el que falleció un hombre aun por identificar. En este suceso está involucrada una unidad de transporte de la ruta Morón- Coro. En el otro hecho, una persona resultó lesionada al presuntamente derrapar su moto bajando el puente de Distribuidor El Cangrejo, cerca de los rieles del ferrocarril, frente a Eslamo.

- Jefe del Tren de Aragua usó fallida estrategia para quedar en libertad
- Hallan cadáver de un venezolano descompuesto en Medellín
- Dos detenidas en sector El Nacional de Los Teques
- Hombre asesinó a su expareja y luego fue hallado sin vida
- Un muerto y un lesionado en dos hechos distintos en Carabobo
- Sujeto asesinó a su vecina de varias puñaladas en Caracas
- Matan a golpes a un mototaxista en Charallave
- Siete lesionados deja un accidente de tránsito en la vía Ocumare-Santa Bárbara
- Detenidos dos hombres por violencia de género
- Asesinaron de varios Disparos a un bombero de Distrito Capital
- Capturada una mujer solicitada por homicidio

Corea del Norte ganó Mundial femenino sub 20

Con un solitario gol de Choe Il Son, Corea del Norte derrotó el domingo 1-0 a Japón en la final del Mundial Femenino Sub 20, que se disputó en Colombia, y conquistó su tercer título de la categoría. Corea del Norte, que había obtenido el trofeo en 2006 y 2016, igualó como máximas ganadoras a Estados Unidos y Alemania, las otras tricampeonas del campeonato juvenil que cumplió su undécima edición. La selección dirigida por Ri Song Ho conquistó el título con registro perfecto de siete victorias, con un balance de 25 goles a favor y cuatro en contra. Antes de vencer a Japón en el partido decisivo, Corea del Norte dejó en el camino a Estados Unidos (1-0) en semifinales,

a Brasil (1-0) en cuartos de final y a Austria (5-2) en octavos de final. En la fase de grupos inició su camino al título con cómodos triunfos contra Argentina (6-2), Costa Rica (9-0) y Países Bajos (2-0). Japón disputó su tercera final consecutiva, luego de obtener su primera estrella en 2018 ante España, y caer ante la Roja en Costa Rica en 2022. En el estadio El Campín de Bogotá, que contó con una asistencia de 32.908 espectadores, Corea del Norte tomó ventaja a los 15 minutos con un remate de Choe Il Son desde la entrada del área, que fue desviado por la zaguera japonesa Uno Shiragaki y desacomodó a la arquera Akane Okuma.



El conjunto de Corea del Norte ganó el evento por tercera vez

Ejemplar El Gran Eladio se adjudicó el Clásico Jockey Club de Venezuela

El ejemplar El Gran Eladio se impuso este domingo en gran demostración en el LXXXI Clásico Internacional Jockey Club de Venezuela (Grado 1), superando a Ping Pong en los cien metros finales. Asimismo, Marco Antonio ganó el XLV Clásico Victoreado, y Winter Wonderland en el XLV Clásico Lanzarina. Con los triunfos de los ejemplares Jimmy The Great (3), Craigh Na Dun (8), Winter Wonderland (5), Salomé (5), El Gran Eladio (2) y Huracán Jesús (11), el 5 y 6 pagará a los tickets con seis ejemplares ganadores acertados (910) la cantidad de 20.797,96 bolívares y a los tickets con cinco ejemplares ganadores acertados (8.312) la cantidad de 590,31 bolívares

RESULTADOS ANIMALITOS

LOTTO ACTIVO			LA GRANJITA		
9 AM	14-PALOMA	2 PM	6-RANA	8 AM	36-CULEBRA
				2 PM	13-MONO
10 AM	18-BURRO	3 PM	12-CABALLO	9 AM	5-LEÓN
				3 PM	21-GALLO
11 AM	30-CAIMÁN	4 PM	8-RATÓN	10 AM	6-RANA
				4 PM	10-TIGRE
12 M	29-ELEFANTE	5 PM	4-ALAGRÁN	11 M	28-ZAMURO
				5 PM	33-PESCADO
1 PM	35-JIRAFÁ	6 PM	5-LEÓN	12 PM	16-OSO
				6 PM	8-RATÓN
		7 PM	29-ELEFANTE	1 PM	2-TORO
				7 PM	32-ARDILLA

LOTTOREY GUÁCHARO ACTIVO

9:30 AM	26-VACA	2:30 PM	36-CULEBRA	9 AM	70-BISONTE	2 PM	19-CHIVO
10:30 AM	0-DELFIN	3:30 PM	34-VENADO	10 AM	47-PAVO REAL	3 PM	15-ZORRO
11:30 AM	20-CERDO	4:30 PM	25-GALLINA	11 AM	5-LEÓN	4 PM	57-PATO
12:30 M	19-CHIVO	5:30 PM	13-MONO	12 M	00-BALLENA	5 PM	69-CONEJO
1:30 PM	16-OSO	6:30 PM	14-PALOMA	1 PM	60-CAMALEÓN	6 PM	48-PUERCOESPÍN
		7 PM	9-ÁGUILA			7 PM	39-LECHUZA
		7 PM				7 PM	

Denuncian “vocabulario tendencioso contra el país”